

JMCの“今”をお届け

JMJCナウ



兵庫県自動車青年会議所

Junior Motor Chambers

兵庫県中小企業青年中央会(Hyogo-UBA) 秋の大交流会に参加しました！

10月23日(水)兵庫県中小企業青年中央会秋の大交流会が神戸オリエンタルホテルで開催されました。

第1部カンファレンスでは、ファシリテーターに橋田ペッカー正人様をお招きし、ドラムサークル「トレーニングビート」を行いました。参加したメンバーは、最初は何が始まるのか、とハテナ顔になりましたが、最後には全員が笑顔で締めくくることが出来ました。



UBA竹内 新会長の挨拶

第2部レセプションでは、竹内新UBA会長の挨拶がありその後、兵庫県産業労働部産業振興局西舩和美局長をはじめ多くのご来賓の皆様よりあたたかい祝辞を頂き大変よい式典となりました。

第3部交流懇親会では、100名を超える多業種の若手経営者・後継者が集い、互いのビジネスについて語り合い、新たな気づきの場となりました。HyogoUBAへはJMCより幹事として携わっており、異業種の仲間が沢山いて交流を図る良き場として参加させていただいています。次は来年1月29日に生田神社にて新年祝賀会が開催されます。

献血活動報告

10月17日(木)、姫路自動車検査登録事務所前にて献血事業を行いました。

多数のJMC現役メンバーがチラシを配布しながら自動車検査登録事務所に来庁した方々に献血にご協力いただけるよう呼びかけました。自動車検査登録事務所の職員の方々にも献血にご協力頂き、受付者数は39名と皆様の関心の高さを知りました。

献血にご協力くださいました方々、設営に協力くださいました関係各所、兵庫県赤十字献血センター姫路事業所のご尽力でJMCとして社会貢献事業として開催できました。今後とも献血事業を継続させ、1人でも多くの方々に献血への関心を持って頂きますよう努力して参ります。

ここ数年、血液は常に不足している状況です。次回献血は、令和2年2月に神戸の兵庫県自動車整備会館前に行う予定です。献血活動を見かけた際には是非ともご協力をお願い致します。

